



08. Juli 2021

Seite 1 von 1

Grußwort

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Musikliebhaberinnen und Musikliebhaber,

*„Du musst die klassische Musik direkt zu den Kindern bringen.
Sie ist ein unverzichtbares Element für die Entwicklung einer
ausgeglichene Persönlichkeit und ihrer Seele!“*

Diese Worte des Violinisten und Musikförderers Yehudi Menuhin bei seinem Abschiedskonzert im Rahmen des Europäischen Klassikfestivals bilden seit über 20 Jahren das Fundament für „Klassik für Kids“. Seitdem sind bereits tausende Schülerinnen und Schüler der Primarstufen in den Genuss gekommen, klassische Konzerte speziell für Kinder zu besuchen.

Die unmittelbare Begegnung mit der Musik ergänzt ganz wunderbar die musische Bildung in unseren Schulen und kann das musisch-ästhetische Potential eines jeden Kindes wecken. Durch die Wahrnehmung von Musik mit allen Sinnen und die verständige Begleitung haben die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, den ausgelösten Stimmungen, Emotionen und Assoziationen individuell nachzugehen - nachzuhorchen.

Daher ist es mir insbesondere nach den langen Zeiten des Lockdowns, in denen uns allen das Fehlen von Musikkonzerten in Präsenz schmerzlich bewusst geworden ist, auch ein persönliches Anliegen, die Schirmherrschaft für „Klassik für Kids“ zu übernehmen. Sehr gerne unterstütze ich die Umsetzung dieser gelungenen Konzertreihe in den Schulen.

Sie geben den Kindern einen besonderen Blick auf die Musik und unterstützen somit auch die kulturelle Bildung schon in der Grundschule. Ich hoffe, dass weiterhin viele unserer jüngsten Schülerinnen und Schüler von diesem großartigen Angebot profitieren werden.

Herzliche Grüße
Ihre
Yvonne Gebauer